## BOMBEROS



Boletín Informativo 6° Mayo de 2021

### ESTACIÓN RICARDO ARANGO YA TIENE TECHO NUEVO







Un mes antes de lo programado, terminarán los trabajos de reemplazo del techo de la estación Ricardo Arango, ubicada en Calidonia, del Benemérito Cuerpo de Bomberos de la República de Panamá (BCBRP).

Esta obra es una prioridad de la gestión del director general, Cnel. Abdiel Solís Pérez.

El mayor Javier Vergara, jefe de Ingeniería y Arquitectura del BCBRP, detalló que estos trabajos eran urgentes, pues la azotea era usada como depósito y previamente se pretendió habilitar sobre ella oficinas. La urgencia obedecía a que a la azotea se le había colocado un peso que no podía soportar, explicó el mayor Vergara.

Agregó que los trabajos incluyeron el desmonte de la cubierta, la remoción de la fibra de vidrio, se bajó la altura de las columnas y se impermeabilizó la loza.

Después de la impermeabilización se volvió a montar la cubierta del techo, pero a muy poca altura para impedir que vuelva a ser utilizada como depósito o como área habitable.

El mayor Vergara resaltó las adecuaciones que se le hicieron a la fascia, que le dan una mayor vistosidad al edificio.

Estas obras se realizaron acogiendo recomendaciones de la Universidad Tecnológica de Panamá (UTP), que evaluó el proyecto de construcción de oficinas en la azotea y determinó que esto no era viable.

Los trabajos realizados en el techo de la Estación Ricardo Arango garantizan la seguridad de la estructura y también la del personal que labora en la estación Ricardo Arango, que fue inaugurada el 28 de noviembre de 1967.

#### ÁNGEL CUMPLE SUEÑO DE SER BOMBERO



Alcazar visitaron la Estación Ricardo Arango del Benemérito Cuerpo de Bomberos de la República de Panamá (BCBRP), pues su sueño era conocer a los bomberos y los carros de extinción.

En la Estación Ricardo Arango, fueron recibidos por el Coronel Abdiel Solís Pérez, director general del BCBRP, quien les explicó el funcionamiento de la institución, les enseñó el salu-

Los pequeños José Huertas, Liz Marie, Aaron y Emiliano do bomberil y los llevó a conocer los camiones de extinción. En la estación también los atendió Sparky, la mascota de los bomberos, lo que fue del agrado de los pequeños.

> La experiencia cerró con broche de oro, pues los nuevos amigos de los bomberos: José, Liz Marie, Aaron y Emiliano tuvieron la oportunidad de hacer un pequeño recorrido en un vehículo junto a los bomberos que tanto admiran y respetan.

#### Arranca construcción de nueva Estación en Guararé

Buenas noticias para el distrito de Guararé, en la provincia de Los Santos. Como parte del plan de mejoras de las instalaciones bomberiles, que ejecuta el director general del Benemérito Cuerpo de Bomberos de la República de Panamá (BCBRP), Cnel. Abdiel Solís Pérez, se inició la construcción de la nueva estación de bomberos en Guararé, a un costo de 1 millón 394 mil 998 balboas.

El 9 de abril del mes pasado se iniciaron los trabajos de fundación del nuevo edificio, que contará con planta baja de estacionamientos, área para ambulancias y camiones de extinción, sala de espera.

También contará con área de atención al público, área de trabajo para el Servicio de Atención Prehospitalaria, de Emergencias y Rescate (Samer), depósitos, sanitarios, oficina de la Dirección Nacional de Seguridad, Prevención e Investigación de Incendios (DINASEPI), Control de Radio, sala de guardia, dormitorios, cocina, área de recreación y azotea.

Se espera que la obra esté lista en diciembre de 2021.







Al igual como lo han realizado en las provincias de Panamá y Panamá Oeste, nuestros bomberos voluntarios de las zonas regionales de Veraguas, Chiriquí y Bugaba brindan su apoyo a los adultos mayores que reciben su primera dosis de la vacuna contra el COVID-19, dentro de las Jornadas de Vacunación de la Operación PANAVAC-19. En Chiriquí, las jornadas se han realizado ya en cuatro circuitos (4-1, 4-2, 4-3, y 4-4), mientras que en la provincia de Veraguas los primeros beneficiados han sido los residentes del circuito 9-1.

# BCBRP capacita a personal del IFARHU en uso de extintores



Como parte de una colaboración interinstitucional, personal de la Academia de Formación de Bomberos del BCBRP capacitó a 12 miembros del Departamento de Seguridad del IFARHU en el uso y manejo de los extintores.

El subteniente Gustavo Montalvo, instructor de la Academia, responsable de la capacitación, explicó que para el personal de seguridad del IFARHU es vital el conocimiento que se les transmitió y su aprendizaje ayuda a disminuir las incidencias que atienden los bomberos.

Este mismo grupo también fue capacitado en primeros auxilios básicos para seguir con la elaboración de un plan de emergencias para la institución.

### CUENTAS OFICIALES











@bomberospanama

LINEA DE EMERGENCIA



Pagina web www.bomberos.gob.pa

## Cnel. Torres se reúne con representantes del consorcio HPH Join Venture



La Coronel Matilde Torres Rodríguez, subdirectora general del Benemérito Cuerpo de Bomberos de la República de Panamá (BCBRP), se reunió con Minerva Gómez, gerente de Comunicación, Comunidad y Responsabilidad Social del Consorcio HPH Joint Venture, que construirá la Línea 3 del Metro de Panamá.

La subdirectora general explicó que se trató de un primer acercamiento con representantes del Consorcio HPH Joint Venture, una obra que beneficiará a más de 500 mil habitantes de la provincia de Panamá Oeste. Se estima que la Línea 3 se culmine en un poco más de cuatro años.

En la reunión participó el capitán Liborio Montenegro, de la Dirección Nacional de Seguridad, Prevención e Investigación de Incendios y el capitán Jaramillo de la Dirección Nacional de Operaciones de Extinción, Búsqueda y Rescate y Meyer García, del Consorcio HPH Joint Venture.

## EXBURE RECIBE DONACIÓN DE CUATRO MOTOSIERRAS



La Comandancia de la Zona Chiriquí entregó cuatro motosierras a personal de Extinción, Búsqueda y Rescate (Exbure), que fueron donadas por la Especializada en Delitos Contra la Propiedad Intelectual y Seguridad Informática.